

## Energieeffizienz-Kommune

### Schenefeld erhält dena-Zertifikat

**[21.12.2015] Schenefeld hat die Zertifizierung als dena-Energieeffizienz-Kommune erhalten. Die Stadt will bis Ende 2017 zehn Prozent des Energieverbrauchs und rund 30 Prozent der CO2-Emissionen einsparen.**

Die Stadt Schenefeld (Kreis Pinneberg) ist als dena-Energieeffizienz-Kommune zertifiziert worden. Damit würdigt die Deutsche Energie-Agentur (dena) die bisherigen Aktivitäten der schleswig-holsteinischen Kommune für Energieeffizienz und Klimaschutz. Für die Vergabe des Zertifikats waren nach Angaben der dena vor allem zwei Faktoren entscheidend: Schenefeld habe das Energie- und Klimaschutz-Management-System der dena erfolgreich implementiert und mit der Umsetzung von mehr als der Hälfte der beschlossenen Maßnahmen begonnen. Bis Ende 2017 will die Stadt zehn Prozent ihres Energieverbrauchs und rund 30 Prozent der CO2-Emissionen im Vergleich zum jährlichen Mittel der Jahre 2011 und 2012 einsparen. Insgesamt sollen 15 Maßnahmen in den Bereichen Gebäude, Stromnutzung, Energiesystem und Öffentlichkeitsarbeit umgesetzt werden, darunter die Modernisierung der Straßenbeleuchtung mit energiesparenden LED-Leuchten, der Austausch veralteter Heiztechnik sowie Informationsveranstaltungen für Bürger zum Thema Energieeffizienz. Schenefeld ist die bundesweit dritte Stadt, die als dena-Energieeffizienz-Kommune zertifiziert wurde. Remseck am Neckar in Baden-Württemberg und die sachsen-anhaltische Landeshauptstadt Magdeburg wurden bereits Ende November 2015 ausgezeichnet (17592+wir berichteten).

(al)

Stichwörter: Klimaschutz, dena, Energieeffizienz-Kommune, Schenefeld